

# 各区スポーツセンターにおける不適切利用の実態について！

川崎市議会議員 矢沢たかお

令和6年度決算審査を含む川崎市議会第3回定例会が10月10日に開会しました。所属する文教分科会では所管する市民文化局、こども未来局、教育委員会事務局が執行した予算に対する審査を行います。今回は決算審査で取り上げたテーマのうち、公共施設の公平性を問うスポーツセンターの不適切利用についてご報告いたします。

「スポーツセンターのセンターアー利用に関する疑い」「いつも同じ団体が使っている気がする」の使用者において「不適切な申し込み」が横行している実態が浮き彫りとなりました。問題となつては、当該施設の利用にあたっては、利用団体の代表者を含む5名以上の構成員を登録し、代表者のみのふれあいネットへの登録を必須要件としていた結果、実質的には同一の団体であるにもかかわらず、代表者や構成員の名義を使い回すことがありました。

これまで、当該施設の利用にあたっては、利用団体の代表者を含む5名以上の構成員を登録し、代表者のみのふれあいネットへの登録を必須要件としていた結果、実質的には同一の団体であるにもかかわらず、代表者や構成員の名義を使い回すことがありました。

そこで複数の団体として登録し、大量の「グループカード」を取得し、これを使って抽選に申し込むことで、意図的に当選確率を引き上げている実態が確認されました。限られた公共施設です。一部の利用者が枠を独占するような状況は、公平性の観点から看過できません。

この成果を受け、市は私の質問に対し、宮前スポーツセンターを含む全區のスポーツセンターにおいても同様のルール変更を行うと答弁しました。今年8月に要綱改正が行われ、11月以降の利用分から新たな運用が順次適用される予定です。

「施設が足りない」という議論の前に、まずは今ある施設が「公平・公正」に運用されることの大前提です。野球場の利用問題に続き、スポーツセンターについても迅速に対策を試験導入しておなりましたが、今後も運用状況を注視し、現在更なる新作業が進んでいる次期



矢沢たかお

●川崎市宮前区初山生まれ（39歳）  
菅生小、菅生中卒／法政大学第二高等学校卒／法政大学情報科学部卒／商社系IT企業  
2023年4月3期目当選

宮前区初山1-20-12  
Tel 044-976-2727

矢沢たかお

検索

や構成員の名義を使い回すことがありました。

そこで複数の団体として登録し、大量の「グループカード」を取得し、これを使って抽選に申し込むことで、意図的に当選確率を引き上げて

いる実態が確認されました。限られた公共施設です。一部の利用者が枠を独占するような状況は、公平性の観点から看過できません。

この成果を受け、市は私の質問に対し、宮前ス